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地域住民にとって一番身近な生活圏である小学校区の
あるべき姿を描いた計画書。地域の課題を解決し、魅
力を伸ばし育むため、小学校区の自主的・自発的・自
律的なまちづくり活動の指針になっています。将来像
や目標、事業内容、推進体制などが詳しく書かれてい
ます。
※市公式ホームページで入手可

計画期間と小学校区の将来像
港小学校区（2011～2020）
「ふれあいのある心豊かなまち」
吉浜小学校区（2011～2020）
「誰もが住みやすく安心・安全で活気のあるまち」
翼小学校区（2009～2020）
「安心・安全に暮らせるまち　翼」
高取小学校区（2011～2020）
「心ふれあう安全・安心なまち」
高浜小学校区（2009～2020）
「豊かな絆を結び合う　愛着と誇りを持てるまち」

みんなで話し合い、決めていく

　

ま
ち
づ
く
り
協
議
会
の
構
成
員
は
、
小

学
校
区
内
に
住
ん
で
い
る
人
、
働
い
て
い

る
人
、
学
ん
で
い
る
人
、
事
業
・
活
動
を

行
っ
て
い
る
人
・
団
体
で
す
。
例
え
ば
、

町
内
会
、
P
T
A
、
子
ど
も
会
、
婦
人
会

と
い
っ
た
地
域
の
団
体
の
方
た
ち
が
集
ま

り
、
地
域
の
た
め
に
活
動
し
て
い
ま
す
。

　

会
議
と
し
て
は
、
総
会
の
ほ
か
、
理
事

会
、
役
員
会
、
グ
ル
ー
プ
会
議
な
ど（
各

協
議
会
で
名
称
は
異
な
る
。）で
話
し
合
い

が
行
わ
れ
、
事
業
内
容
、
予
算
の
使
い
方

な
ど
を
決
め
て
い
ま
す
。
地
域
の
課
題
を

ふ
ま
え
、
地
域
を
こ
う
し
て
い
き
た
い
と

い
う
想
い
を
実
現
す
る
に
は
、
小
学
校
区

で
し
っ
か
り
と
話
し
合
う
こ
と
が
大
切
で

す
。

　

ま
ち
づ
く
り
協
議
会
の
事
業
は
、
地
域

計
画
を
も
と
に
実
施
さ
れ
て
き
ま
し
た

問合せ先　市総合政策グループ　☎ 52-1111（内線 365・339）

「まちづくり協議会」の名前は聞いたことがあるけれど、
実際のところはよく知らない・・・

それは、もったいない！
これこそが高浜市のすごいところなんです。

その③

「まちづくり協議会」に
ついて知る。

う ち の 地 域 で も

やってみようかな。

地域計画

まち協サミット
まち協と行政が１つの輪になって、地域
のどうしよう？の解決や魅力アップに向
けて、意見交換する場です。まちづくり
協議会条例の原案についての話し合いも
行われました。
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まちづくり協議会インフォメーショ
ン

問合せ先　☎８７–９１１２

桜の季節が近づいてきまし
た。今年は夜桜を楽しみま
せんか。
日時　３月２８日（土）～
　　　　　４月１０日（金）
　　　午後６時～９時30分
場所　大山緑地

大山緑地 千本桜ライトアップ

問合せ先　☎５５–３８９４

天候に恵まれず、中学生の部のみの開催と
なり残念でした。
寒い雨のなか、た
くさんの参加、応
援ありがとうござ
いました。

２/８ 大家族ひえだ川駅伝大会

問合せ先　☎５２–１１０１

健康維持には歩くのが一番！皆さんいっしょ
に楽しく散歩しませんか。歩いたあとは、
保健師から健康についての話があります。
日時　３月１４日（土）午前７時30分～
　　　（約80分間）
集合場所　吉浜ふれあいプラザ

吉浜まち協ウォーキング大会

問合せ先　☎５５–１８２２

翼小学校２年生の希望者が青パトに同乗し
て、地域のパトロールをしました。
青パトから客観的に下校のようすを見ること
で、交通安全意識を高
め、地域の人たちに見守
られていることを知って
もらう機会になりました。

２/３・４・６  青パト同乗体験

問合せ先　☎５２–２１２３

今までの成果をまち協関係者などに披露
しました。
家でも実践した
り、楽しく料理
をしています。

２/13 男のレシピ成果発表会
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高取まちづくり協議会
後藤恵理さん 竹内由香理さん 内藤佳子さん

まち協に入ってよかったこと！

　青パトが定着し、子どもたちも、「まち協の○○さんがいたよ。」とうれしそ
うに話したりと、地域の方の顔がよく見え、見守られている感じがします。親
としても安心ですし、地域の方には感謝しています。
　高取地区では、新しい住宅が増え、外から来た方が多いです。私たちは、ま
ち協に入って、地域のことを知ることができ、いろいろな人たちとつながるこ
とができました。まち協がなければ新しい土地で孤立していて困っていたと思
います。ぜひ、若い人たちにもまち協のイベントなどに参加して、地域のつな
がりを作ってほしいですね。子ども会に入ったり、幼稚園や保育園の役員をし
てみたり、そういうことがきっかけになるかもしれません。

いいですね！

ご意見は
ありませ

んか。

役員会グループ会議

　毎月１日号で、「まちづくり協議会」やその活動
についてテーマごとに紹介していきます。気にな
る活動に、ちょっと参加してみる。そのきっかけ
になれば・・・
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